

ふじえだ 旧市街地活性化 News

Vol. 4

R6.11

ASIAN KUNG-FU GENERATION 後藤氏が 藤枝東高校でバンドクリニックを開催しました！

～高校生アマチュアバンドに演奏指導～

令和6年11月7日に後藤正文氏（ASIAN KUNG-FU GENERATION）が設立した「NPO 法人アップルビネガー音楽支援機構」が藤枝市との連携協定に基づき行う「音楽によるまちづくり」「地域振興および若手音楽家育成支援」の一環として藤枝旧市街地にある藤枝東高校において高校生バンドクリニックを実施しました。



バンドクリニックでは、藤枝東高校ギター部の生徒を対象にアンプ等の機材の扱い方といった技術指導や音量のバランスの大切さなどを説明しました。後藤氏は、生徒たちの演奏を聞き、「それぞれの楽器の音量を調整したらどうか」などとアドバイスをしていました。

また、生徒からの質問に自身の経験を踏まえ、「とにかく音楽を楽しんでほしい」と答えていました。

参加した生徒たちは、「後藤さんからのアドバイスで演奏のクオリティーが上がった」「これからも音楽にずっと関わっていきたいと思いました」などと話していました。



NPO 法人アップルビネガー音楽支援機構では、来年秋の完成を目指し滞在型音楽スタジオ Music Inn Fujieda を整備する予定であり、引き続き連携しながら「音楽によるまちづくり」や「若手音楽家育成支援」など藤枝旧市街地の活性化に向けた取り組みを行っていきます。



藤枝市役所 旧市街地活性化推進課

TEL : 054-631-5411

MAIL : kyusigai@city.fujieda.lg.jp

